
Благоустройство

О том, что вирус имму-
нодефицита человека (ВИЧ) 
может поразить любого, не- 
зависимо от возраста, специ-
алисты предупреждают по-
стоянно. Цель этих преду-
преждений одна – не забы-
вать о профилактике, то есть 
заботливо относиться к себе 
и своим близким, не потакать 
прихотям и бороться с поро-
ками.

Среди жителей наше-
го района, знающих не пона-
слышке о ВИЧ, люди в основ-
ном молодые (до 30 лет) и 
работоспособные. В настоя-
щее время, по словам врача-
инфекциониста Л.Н.Ивановой, 
на учете состоят 52 ВИЧ-
инфицированных, трое попол-
нили этот список в 2010 году. 

За прошлый и нынешний 
годы умерли 3 человека из чис-
ла ВИЧ-инфицированных. 11 
человек получают высокоактив-
ную противовирусную терапев-
тическую помощь специальны-
ми препаратами. Большинство 
ВИЧ-инфицированных – муж-
чины. Но есть и женщины, в том 
числе, зная диагноз, отважив-
шиеся на рождение детей. 

Все дети, рожденные 
ВИЧ-инфицированными жен-
щинами, пока здоровы, и это 
благодаря тому, подчеркива-
ет Лидия Николаевна, что в 
период беременности женщи-
ны постоянно наблюдались, 
проходили профилактиче-
ское лечение, во время родов 
были соблюдены все меры 
предосторожности. 

ВИЧ БЬЕТ 
ПО МОЛОДЫМ

Премьер-министр Рос-
сии Владимир Путин похва-
лил российских бизнесме-
нов за повысившийся во 
время кризиса уровень со-
циальной ответственности. 
По его словам, многие соб-
ственники в 2009 году «ре-
ально вытаскивали из кар-
манов уже личное имуще-
ство, чтобы сохранить пред-
приятия и коллективы».

           *     *     *
Объем Резервного фон-

да России на 1 июня текуще-
го года составил 39,27 мил-
лиарда долларов, сокра-
тившись за месяц из-за пе-
реоценки на 1,3 миллиарда 
долларов. На 1 мая объем 
фонда достигал 40,59 мил-
лиарда долларов. Фонд на-
ционального благосостоя-
ния за май также сократился 
– с 88,83 миллиарда до 85,8 
миллиарда долларов.

           *     *     *
П р а в и т е л ь с т в е н н а я 

группа под руководством 
вице-премьера Виктора Зуб-
кова поддержала предложе-
ние Минпромторга о созда-
нии перечня социально зна-
чимых продуктов, цены на 
которые смогут регулиро-
вать чиновники. В список из 
24 продуктов вошли, в част-
ности, говядина, курятина, 
гречка, пшено, картофель, 
сахар, соль, чай и хлеб.

           *     *     *
Брат погибшего прези-

дента Польши Ярослав Ка-
чиньский заявил, что публи-
кация стенограмм черных 
ящиков разбившегося под 
Смоленском президентско-
го самолета не принесла ни-
каких результатов. По сло-
вам Качиньского, из стено-
грамм «ничего не следует», 
а причины катастрофы по-
прежнему остаются «полно-
стью невыясненными».

           *     *     *
Госдума РФ одобри-

ла в первом чтении законо-
проект, обязывающий опе-
раторов связи бесплатно 
транслировать каналы из 
так называемого первого 
мультиплекса. В него вхо-
дят «Первый канал», при-
надлежащие ВГТРК кана-
лы «Россия-1», «Россия-2», 
«Россия-К», «Россия-24» и 
«Бибигон», а также НТВ и 
«Петербург – Пятый канал».

           *     *     *
Многие сотрудники 

ГИБДД «очень глубоко боль-
ны», заявил в среду министр 
внутренних дел Рашид Нур-
галиев. По его словам, в 
связи с тяжелыми услови-
ями службы автоинспекто-
ры нуждаются в серьезной 
медицинской реабилитации. 
«Им нужен очень серьезный 
социальный пакет», – под-
черкнул глава МВД.
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ЗДоровьЕ

26 мая в детском саду 
«Лучик» проводился день 
открытых дверей для роди-
телей будущих воспитан-
ников. Знакомство с сади-
ком было организовано как 
своеобразное путешествие 
по станциям. Оно включало 
в себя знакомство с деятель-
ностью этого дошкольного 
образовательного учрежде-
ния, осмотр выставки рисун-
ков и поделок, изготовленных 
детьми, и фотовыставки. Ро-
дители будущих воспитанни-
ков, пришедшие в этот день 
в ДОУ «Лучик», смогли побы-
вать на занятиях дошкольни-
ков ритмической гимнасти-
кой, получить консультации 
специалистов по подготовке 
детей к посещению детского 
сада, оставить свои отзывы, 
рекомендации и пожелания.

РАСПАХНУТЫЕ 
ДВЕРИ

   акЦИя

Районную Доску Почета теперь венчает надпись «Подвиг их бессмертен». На стенд помещены 
фотографии опочан – Героев Советского Союза и людей, совершивших свои ратные подвиги на 
Опочецкой земле. Символично оформлены возле Доски Почета и клумбы – в виде пятиконечных 
звезд. Как сказала мастер по благоустройству МУП «Коммунсервис» Екатерина Викторовна Мурав-
ская, цветовая гамма высаженных здесь декоративных растений: петуний, цинний, цинерарии мор-
ской  – от розового до пурпурного. Рассаду этих и других  цветов  привезли из Пскова (3000 штук). В 
своей теплице вырастили рассаду бархатцев и георгинов, которые также займут место на клумбах го-
рода. Кроме того, часть посадочного материала передана школам и детским садам.

- На будущий год цветы из Пскова мы будем закупать по предварительному заказу. Это обойдется 
дешевле, – сказала Екатерина Викторовна. 

Следует добавить, что средства на оформление газонов и клумб Опочки выделены из бюджета ад-
министрации города. 

Отрадно видеть, что с каждым годом стараниями не только коммунальных служб, но и предприни-
мателей и простых граждан преображаются улицы нашего города. 

КЛУМБЫ В ФОРМЕ ЗВЕЗД

ПРОШЛО СОБРАНИЕ 
ОХОТНИКОВ

28 мая состоялось собрание 
Опочецкой районной обществен-
ной организации охотников и ры-
боловов. Как сообщил редакции 
председатель этой организации 
А.В.Семин, собрание проводи-
лось, чтобы узаконить пребыва-
ние в организации местных охот-
ников. Сейчас их насчитывается 
более 100 человек.  Районная ор-
ганизация охотников и рыболовов 
существует наряду с Опочецким 
филиалом Псковской областной 
организации охотников.

В настоящее время около 75% 
охотугодий, расположенных на тер-
ритории района, принадлежит раз-
личным организациям. Охотники, 
входящие в Опочецкую районную 
общественную организацию охот-
ников и рыболовов, решили об-
ратиться к губернатору области 
А.А.Турчаку  с просьбой о закре-
плении за этой организацией остав-
шихся охотугодий общего пользо-
вания. По словам А.В.Семина, речь 
идет примерно о 30 тыс. гектаров 
охотугодий из имеющихся в нашем 
районе 202 тыс. гектаров охотни-
чьих угодий. Помимо этого, собра-
ние выступило с призывом к другим 
охотникам вступать в Опочецкую 
районную общественную организа-
цию охотников и рыболовов. 

уважаЕМЫЕ раБотнИкИ соЦИальной сфЕрЫ 
Псковской оБластИ!

8 июня вы отмечаете свой профессиональный праздник. Он 
был утвержден в 2000 году Указом Президента РФ, что стало 
государственным признанием особой значимости для обще-
ства вашей профессии.

Жители нашего региона благодарны вам за трудолюбие и 
доброжелательность, стремление прийти на помощь тем, кто 
нуждается в поддержке государства: пенсионерам, ветеранам, 
инвалидам, многодетным семьям, детям. Ваша работа реаль-
но способствует стабильности общества, помогает людям най-
ти выход из сложных жизненных ситуаций. В Псковской обла-
сти мерами социальной поддержки в течение года пользуются 
свыше 267 тысяч человек, или каждый третий житель региона. 

От имени администрации области и областного Собрания 
депутатов поздравляем вас с профессиональным праздником. 
Пусть ваша благородная деятельность приносит вам удовлет-
ворение и уважение тех, кому вы отдаете свое душевное теп-
ло. Желаем вам крепкого здоровья, семейного благополучия и 
новых успехов в развитии системы социальной защиты населе-
ния Псковщины!

Губернатор                             Председатель областного
Псковской области                                      Собрания депутатов

Андрей ТурчАк.                                         Борис Полозов.

уважаЕМЫЕ соЦИальнЫЕ раБотнИкИ 
оПочЕЦкого района!

Примите поздравление с профессиональным праздником! 
Благодарим вас за нелегкий и такой нужный труд, за внимание 
и готовность прийти на помощь пожилым, одиноким, нуждаю-
щимся в поддержке и каждодневном уходе. Вы поддерживае-
те людей в самых трудных ситуациях, помогаете им и одновре-
менно принимаете на себя их боль и нужды. 

Желаем вам крепкого здоровья, неиссякаемой энергии, ра-
дости и оптимизма, благополучия и счастья!

Глава опочецкого района П.М.вАСильев.
Председатель районного Собрания депутатов Г.А.ДМиТриевА. 
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      лаурЕатЫ

25 мая в Пскове состоялся мо-
лодежный форум «Поколение бу-
дущего», на котором были подве-
дены итоги всех проведенных об-
ластных молодежных конкурсов, а 
также награждены их победители и 
участники.

От муниципального образова-
ния «Опочецкий район» в конкурсе 
на присвоение звания лауреата пре-
мии «Молодежь Псковщины» приня-
ли участие опочане О.М.Васильева 
(тренер ДООЦ), Л.С.Химич (Анто-
нова) (руководитель хореографиче-
ского ансамбля «Сборинки», ДШИ) и 
О.А.Татаринцев (заведующий отде-
лом по культурно-досуговой работе 
ЦДиК).

В номинации «Спорт» О.М. Васи-
льева награждена дипломом I сте-
пени лауреата конкурса «Молодежь 
Псковщины», грамотой Государствен-
ного комитета по молодежной поли-
тике и спорту администрации Псков-
ской области, денежной премией, па-
мятными призами и подарками. Такие 
же награды в номинации «Создание 
условий для успешной социализа-
ции молодежи» получила Л.С.Химич 
(Антонова). За участие в конкурсе 
«Молодежь Псковщины» памятны-
ми призами и подарками награжден 
О.А.Татаринцев.

Ведущий специалист отдела по 
культуре, молодежной политике и 
спорту администрации Опочецко-
го района И.Е.Федорова награжде-
на грамотой Государственного коми-
тета по молодежной политике и спор-
ту администрации Псковской области 
за достигнутые результаты в обще-
ственной деятельности. Она вручила 
цветы победителям конкурса «Моло-
дежь Псковщины» от администрации 
Опочецкого района.

НАГРАДЫ 
МОЛОДЫМ 
ОПОЧАНАМ Президент РФ Дмитрий Медведев 

28 мая провел встречу с активом пар-
тии «Единая Россия». В ней приняли 
участие руководители не только феде-
рального, но и регионального уровня, а 
также депутаты Госдумы и координато-
ры многочисленных партийных проек-
тов.

Первым на встрече было высту-
пление председателя Высшего сове-
та партии Бориса Грызлова, в кото-
ром дан системный анализ важных 
преобразований в последние десять 
лет, улучшивших, прежде всего, ка-
чество жизни людей. «Грызлов под-
вел итог десятилетия, в ходе которого 
удалось добиться обеспечения соци-
альной стабильности, формирования 
политической системы, и самое глав-
ное – Россия начала формировать-
ся как социальное государство. Бо-
рис Грызлов привел цифры идеально-

го роста заработных плат, включая ми-
нимальный размер оплаты труда. Рост 
пенсий в этом году был обеспечен даже 
несмотря на экономический кризис. Все 
это подчеркивает по-настоящему соци-
альный характер государства», – зая-
вил корреспонденту ER.RU первый за-
меститель секретаря Президиума Гене-
рального совета партии «Единая Рос-
сия» Андрей Исаев, комментируя ито-
ги встречи президента РФ с единорос-
сами.

«Очень важно, что президент вос-
принимает «Единую Россию» как своих 
единомышленников, партию, на кото-
рую он опирается. Дмитрий Медведев 
подверг критике наших оппонентов. На-
пример, за то, что они распространяют 
заведомо ложную информацию о при-
нятом законе о бюджетных организаци-
ях. Данный закон направлен на улучше-
ние качества услуг, которые предостав-

ляют эти организации в сфере обра-
зования, здравоохранения, культу-
ры. А наши оппоненты поспешили за-
явить, что этот закон ведет к, якобы, 
отказу от бесплатного образования и 
здравоохранения. Президент очень 
твердо заявил о том, что есть Кон-
ституция, которая обязывает государ-
ство оказывать такие услуги. Никто 
этого положения не отменял», – отме-
тил Исаев.

Координатор Государственно-пат-
риотического клуба «Единой России», 
член Президиума Генсовета партии 
Ирина Яровая заявила, что «главный 
итог встречи – мы вместе. У нас общие 
цели: модернизация России и работа в 
интересах ее граждан. Оценка прези-
дента о том, что «Единая Россия» – са-
мая авторитетная политическая сила, 
подтверждена содержанием нашей 
встречи».

«Президент воспринимает «Единую Россию» 
КАК СВОИХ ЕДИНОМЫШЛЕННИКОВ» Андрей ИСАЕВ: 

Единороссы подводят итоги встречи с президентом рф

Перерасчет коснулся работающих 
пенсионеров, которые выбрали заяви-
тельный порядок перерасчета пенсии 
по страховым взносам, полагающий-
ся им по закону,  и  в период с декабря 
2009 года  по 15 мая 2010 года  обра-
тились в ПФР с соответствующим заяв-
лением. 

По данным управления ПФР в Опо-
чецком районе, таких в районе 17 чело-
век. В июне эти пенсионеры получат пен-
сии в новом размере.

Для остальных получателей трудо-
вых пенсий по старости и инвалидности, 
которые продолжают работать, в июле 
в автоматическом режиме пройдет кор-

ректировка — на основании сведений 
о сумме страховых взносов, поступив-
ших в Пенсионный фонд. С 1 августа 
им будет выплачена пенсия с учетом 
корректировки.

Как пояснили в отделе организа-
ции назначения и перерасчета пенсии 
управления ПФР, такое право возника-
ет, если со дня назначения  пенсии или 
предыдущего перерасчета (корректи-
ровки) прошло 12 полных месяцев. При 
этом фактический  период работы мо-
жет быть меньше года.

В МАЕ НЕКОТОРЫМ ПЕНСИОНЕРАМ 
ОПОЧЕЦКОГО РАЙОНА 
ПЕРЕСЧИТАЛИ ПЕНСИИ

      чЕловЕк И Закон

С МИНОИСКАТЕЛЕМ НАПЕРЕВЕС

Недавно в нашем районе были за-
держаны «черные следопыты», зани-
мавшиеся раскопками на местах боев 
Великой Отечественной войны. Гла-
ва Духновской волости Б.А.Федоров 
19 мая сообщил в ОВД по Опочец-
кому району, что трое граждан за-
нимаются раскопками в окрестных 
лесах. На место раскопок немед-
ленно выехали участковый уполно-
моченный и сотрудник лицензионно-

разрешительной службы. Здесь ими были 
задержаны трое молодых людей. 

Как выяснилось позже, все они приеха-
ли из Пскова. Старший из «черных копате-
лей» является безработным, двое других 
учатся в Псковском строительном технику-
ме и ПУ-6. Бригада была хорошо оснаще-
на – милиционеры изъяли у «черных сле-
допытов» две штыковые лопаты, саперную 
лопатку, щуп и современный миноискатель 
с программным обеспечением. Также были 
изъяты и найденные молодыми людьми 
вещи времен Великой Отечественной вой-
ны: шомпол от карабина, пузырек жидкого 
мыла «Нивея» и т.д. У копателей обнаруже-
на карта с обозначенными на ней местами 
раскопок.

По предположениям местных жителей, 
раскопки производились на месте, где были 
захоронены латыши, воевавшие на сторо-
не гитлеровской Германии. Так как в соот-
ветствии с законом Псковской области дан-
ный вид деятельности запрещен, «черные 
копатели» были доставлены в ОВД, на них 
составлен протокол об административном 
правонарушении. Штраф за такое правона-
рушение составляет от 500 до 2000 рублей.

в. САМАрин.
НА СНИМКАХ: инструмент и карта, изъя-

тые у «черных копателей».

ВСЕ УПИРАЕТСЯ 
В ДЕНЬГИ

В редакцию «Красного маяка» позво-
нила одна из жительниц улицы 3-й Со-
ветской. Женщина жалуется, что ей 
приходится за 500 метров ходить за 
водой, так как ближайшая к ее дому 
водозаборная колонка не работает. 
Средств на строительство собствен-
ного колодца у них с мужем нет. В та-
ком же положении многие жители этой 
улицы. Что делать?

Чтобы прояснить вопрос, сотруд-
ник редакции «Красного маяка» обра-
тился к директору МУП «Райводока-
нал» А.С.ГеРАСИМОВУ. И вот что он 
сказал:

- Колонка на углу улиц Басковской и 
3-й Советской была установлена дав-
но, относилась она к классу так называе-
мых садово-огородных колонок. Когда-то 
в нашем городе было много таких изжив-
ших свой век колонок-качалок. Вода из 
колодца этой колонки со временем ушла. 

Технически провести воду на угол 
этих двух улиц возможность есть. Для 
этого нужно прокопать траншею и уло-
жить в нее водопровод от колонки, рас-
положенной на Клемешинской улице. 
Можно, конечно, пробурить новую сква-
жину, но для этого нужно оформить всю 
необходимую документацию, отвести 
под скважину земельный участок, что 
стоит и времени, и денег. 

Для проведения водопровода нуж-
но не менее 200 тысяч рублей. Сейчас 
у МУП «Райводоканал» таких денег нет. 
Вопрос централизованного водоснабже-
ния участка улиц Басковской и  3-й Со-
ветской в настоящее время находится в 
стадии проработки.

Подготовил в. САМАрин.

      ПроБлЕМа
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ИХ ПОМОщЬ ДЛЯ МНОГИХ БЕСЦЕННА
к Дню соЦИального раБотнИка

Начало созданию государ-
ственной системы социальной 
защиты было положено указом 
Петра I «Об определении в до-
мовых Святейшего Патриар-
ха богадельни нищих, больных 
и престарелых». Сегодня эта 
система имеет разветвленную 
сеть, включающую территори-
альные управления социальной 
защиты,  центры социального 
обслуживания, стационарные 
учреждения (дома-интернаты) 
для престарелых и инвалидов.

Накануне профессиональ-
ного праздника наш корреспон-
дент побеседовал с директо-
ром Центра социального обслу-
живания Н.Ф.Григорьевой и од-
ним из соцработников Центра.

- У нас немало добросо-
вестных социальных работни-
ков, – отметила Наталья Федо-
ровна, – стремящихся грамотно 
и с душой выполнять возложен-
ные на них функции и необхо-
димый объем работ по уходу за 
одиноко проживающими преста-
релыми людьми, умеющих на-
ходить выход из самых сложных 
ситуаций, организованных, со-
бранных, понимающих и требо-
вательных к себе. Назову лишь 
тех, кто уже имеет достаточный 
стаж и опыт. Это Л.А.Васильева, 
М.Н.Александрова, Г.В.Фролова, 
О.Л.Павлова, М.Н.Яковлева и 
Т.Г.Степанова. К примеру, Татья-
на Гурьевна Степанова (на сним-

ке) трудится у нас на 
постоянной основе с 
1992 года, до этого 
еще года три работа-
ла по договору. Она 
очень старательный, 
ответственный че-
ловек, и обслужива-
емые отзываются о 
ней с самой лучшей 
стороны. Одним сло-
вом, это социальный 
работник высокого 
уровня.

Специфика тру-
да социального ра-
ботника такова, что 
ему в течение дня 
приходится посе-
тить своих подо-
печных на дому, ку-
пить им продук-
ты, лекарства, при-
нести воды, дров, 
кому-то вызвать 
врача, другому по-
мочь оформить до-
кументы, третьему 
постирать, вымыть 
полы или пригото-
вить обед (два по-
следних вида работ 
относятся к разо-
вым и выполняются  
по отдельному дого-
вору). Немало при-
ходится корпеть и 

над бумагами. Во всем требует-
ся строгая отчетность. Особенно 
с деньгами.

С Татьяной Гурьевной Сте-
пановой мы встретились у апте-
ки. Она успела выполнить оче-
редной заказ. Беседовали мы, 
можно сказать, на ходу. Главны-
ми качествами социального ра-
ботника Татьяна Гурьевна счи-
тает умение выслушать и чест-
ность. Важно еще любить дело, 
которому служишь. В настоящее 
время она обслуживает семь че-
ловек (шестерых женщин и одно-
го мужчину).

- Судьбы у всех разные, но в 
то же время много общего. Все 
в прошлом большие труженики. 
Много им пришлось испытать и 
вынести в годы войны, – расска-
зывает Татьяна Гурьевна. – И се-
годня большинство пожилых жи-
вет, сравнивая тот, доперестро-
ечный период, и настоящее. Гово-
рят, трудно было, но жили весело 
и радостно. А теперь так люди не 
умеют радоваться. Раньше если 
уж праздник, то праздник. Именно 
по настроению, а не по богатству 
столов. С работы шли усталые, но 
с песнями. Безусловно, они ценят 
заботу государства, увеличение 
пенсий и прочее, но и деньги се-
годня не всегда в радость...

Самой старенькой из обслу-
живаемых Татьяной Гурьевной 
женщин является Екатерина Ти-
мофеевна Иванова. Она 1916 

года рождения. Здоровье сла-
бое, почти не встает. Ее посто-
янно навещает медработник. 
Для таких людей очень важ-
но сочувствие, внимание и под-
держка добрым словом. 

Другая бабушка признается 
Татьяне Гурьевне: «Я живу толь-
ко два раза в неделю, когда ты 
приходишь». И это понятно, ведь 
соцработник не только продукты 
и лекарства принесет, воды на-
таскает, он расскажет послед-
ние новости, что в городе, райо-
не происходит, ведь многие уже 
сами прочесть районную газе-
ту не могут. Так что если вдруг 
Татьяна Гурьевна задержалась, 
припоздала, – тревога. Выру-
чают, конечно, телефоны. Если 
понадобилось что-то срочно, то 
она прибежит и в другой день, 
вне графика, так сказать. И ей 
это не в тягость.  В разговоре Та-
тьяна Гурьевна скромно обмол-
вилась, что настолько сродни-
лась с людьми, которых обслу-
живает, что воспринимает их как 
членов своей семьи, переживает 
за состояние здоровья, волнует-
ся, когда их одолевают хвори. 

Из тех, кого обслуживает уже 
давно, называет Евгению Гав-
риловну Дмитриеву. Всю жизнь 
проработала Евгения Гаврилов-
на в колхозе. Муж погиб на вто-
рой день войны. И больше она 
замуж не вышла. Жила с се-
страми.

Более 10 лет на обслужи-
вании у Татьяны Гурьевны Ли-
дия Захаровна Кучеренко. Ей 85 
лет. В свое время переехала в 
Опочку с Дальнего Востока, где 
долгие годы трудилась на же-
лезной дороге.

О своих подопечных Татья-
на Гурьевна рассказывает с удо-
вольствием, о их трудовом про-
шлом, доброте, душевном богат-
стве. Они у нее самые хорошие. 
О себе – весьма скромно: ра-
ботаю, потому что нравится. По 
профессии она повар. Увлекает-
ся цветоводством. У нее друж-
ная работящая семья: муж, сын, 
невестка. Держат хозяйство – ко-
рову, поросенка.  Вместе в ого-
роде управляются. И как это здо-
рово, когда и на работу спешишь 
с удовольствием и с работы до-
мой – в прекрасном настроении.

От социального работни-
ка требуется немало энергии и 
усердия. Татьяна Гурьевна как 
раз такой человек. Она прекрас-
но знает вкусы своих подопеч-
ных: кому хлебушек купить под-
жаристый, но не горелый, кто 
какой сорт колбасы предпочи-
тает, и т.д. Порой сумки наби-
раются тяжеленные, но ей не в 
тягость, потому что она любит 
свое дело и людей, к которым 
спешит на помощь. 

н. ильинА.           

    гИБДД ИнфорМИруЕт

БЕЗОПАСНОСТЬ ДЕТЕЙ НА ДОРОГАХ В ДНИ ШКОЛЬНЫХ КАНИКУЛ
Анализ статистических дан-

ных показывает, что количе-
ство дорожно-транспортных 
происшествий с участием де-
тей увеличивается в период 
школьных каникул, когда дети в 
основном предоставлены сами 
себе. В связи с этим с 17 мая по 
13 июня проводится всероссий-
ская профилактическая опера-
ция «Внимание – дети!». В пе-

риод школьных каникул сотруд-
ники Госавтоинспекции активи-
зируют работу по профилактике 
детского дорожно-транспортного 
травматизма. Традиционно в на-
чале каникул в течение недели 
весь офицерский состав ГИБДД 
города Опочки проводит лекции 
и беседы по безопасности дорож-
ного движения в учреждениях об-
разования. Кроме того, будет уси-

лена работа инспекторов ДПС 
по выявлению водителей, не со-
блюдающих скоростной режим, 
не выполняющих требование 
ПДД уступить дорогу пешеходам 
и другим участникам движения, 
пользующимся преимуществом в 
движении, а также по выявлению 
водителей, нарушающих правила 
перевозки детей. 

Родителям следует регуляр-

но напоминать своим детям осно-
вы безопасного поведения на до-
рогах. В летние каникулы мно-
гие опочане наверняка планиру-
ют выезд за пределы города и об-
ласти. Стоит подчеркнуть, что су-
ществует необходимость обяза-
тельного использования детских 
удерживающих устройств и рем-
ней безопасности при перевозке 
детей в салоне автомобиля

Водителям в период школь-
ных каникул рекомендуется быть 
более внимательными и осто-
рожными за рулем, особенно 
вблизи детских развлекательных 
учреждений, в местах возможно-
го появления детей на дороге и 
массового скопления людей.

А. Бруев, 
начальник оГиБДД овД 

по опочецкому району.

КОГДА ПОДВОДИТ
 ПОЧТОВАЯ СВЯЗЬ

чИтатЕль – гаЗЕта

В двадцатых числах мая 
сразу несколько читателей 
«Красного маяка» обратились 
с жалобами на работу Опочец-
кого отделения связи. Одни 
приходили лично, другие зво-
нили. От жителей микрорайо-
на, включающего улицы Вете-
ранов и Сущевскую, поступили 
жалобы на срыв доставки рай-
онной газеты. Вместо субботы 
наши читатели получили газе-
ту лишь в понедельник. Почта 
ссылается в подобных случа-
ях на нехватку или болезни по-
чтальонов. Однако читателям 
районной газеты от этого не 
легче. Получая деньги за до-
ставку газеты (сумма подписки 
делится на две части: поло-
вину получает редакция газе-
ты, другую половину – распро-
странитель за доставку), по-
чтовое отделение таким обра-
зом берет на себя обязатель-
ства вовремя доставить пери-
одическое издание подписчи-
ку. За срыв доставки оно долж-
но нести ответственность. К 
сожалению, в Опочке от работ-
ников почты никто не слышал 
хотя бы извинений за испор-
ченное настроение и напрас-
ные ожидания районки в день 
выхода номера. Читателям хо-
телось бы еще раз напомнить, 
что редакция газеты за достав-
ку не отвечает. Жалобы на не-
удовлетворительную рабо-
ту представителей отделения 
связи Опочка можно направ-
лять в Себежский почтамт или 
в ТО Роспотребнадзора.

Другие жалобы, касающиеся 
почты, затрагивали иную про-
блему. Из-за несвоевременной 
доставки квитанций на оплату 
услуг телефонной связи абонен-
там отключали телефоны. По-

жилые люди, привыкшие пла-
тить вовремя, сразу же по полу-
чении квитанций, недоумевали: 
в чем же дело? Так, к примеру, 
к нам обратился Е.И.Елисеев с 
ул.Святотечь. Квитанцию, от-
меченную 30.04.2010 г., он по-
лучил лишь в середине мая. Но 
к тому времени его уже зачис-
лили в должники и предупре-
дили по телефону об отключе-
нии связи до погашения задол-
женности. После оплаты он об-
ратился к оператору связи и к 
нам в редакцию. Аналогичная 
жалоба поступила к нам по те-
лефону из д.Барсаново (платеж 
по погашению задолженности 
где-то задержался). Мы в свою 
очередь связались по телефо-
ну с оператором. Оказалось, 
что подобных жалоб в послед-
нее время идет довольно мно-
го и все они сходны. Почта, по-
лучая от телефонной компании 
деньги за услугу по доставке 
квитанций, нарушает сроки до-
ставки, а страдает опять же по-
требитель. 

Оператор связи компа-
нии «Северо-Западный ТЕ-
ЛЕКОМ» пояснила также, что 
сейчас оплачивать услуги те-
лефонной связи можно не обя-
зательно через почту (платежи 
идут довольно долго, посколь-
ку путь их проходит через Се-
беж) или Сбербанк, но еще и 
через терминал, причем, не 
дожидаясь квитанции, а по-
звонив оператору и узнав сум-
му платежа. Владельцы бан-
ковских карт могут также про-
изводить оплату счетов за те-
лефонные услуги через бан-
комат. В этих случаях ваши 
деньги поступят по назначе-
нию намного быстрее. 

А. киСловА.   

сПрашИвалИ – отвЕчаЕМ

Далеко не всех предста-
вителей опочецкой молодежи 
устраивает, что их желание по-
танцевать до упаду ограниче-
но временем и возрастом. Не-
которые пояснения к опубли-
кованному в «Красном маяке» 
объявлению о проведении дис-
котек в летний период мы по-
просили дать директора ЦДиК 
В.И.КУРЧеНКОВУ.

- В первую очередь хочу 
подчеркнуть, что мы обязаны 
соблюдать требования закона. 
Дети до 16 лет в позднее вре-
мя на развлекательные меро-
приятия не допускаются. И по-

тому желающие отдохнуть на 
дискотеке в вечерние и ночные 
часы во избежание недоразу-
мений должны иметь при себе 
копию документа, подтвержда-
ющего достижение 16 или 18 
лет (копия разворота паспор-
та с фотографией и датой рож-
дения). Эти требования рас-
пространяются и на филиалы 
ЦДиК.

В июне пройдут четыре дис-
котеки, причем 12 и 26 июня – 
праздничные, с 22.00 до 2.00, 
остальные – до часу ночи. В 
июле все дискотеки будут за-
канчиваться в 24.00.   

КОМУ ДО КАКОГО ЧАСА ТАНЦЕВАТЬ

Т.Г. Степанова


